

En el III Encuentro Internacional promueven a Los Ríos como un territorio de oportunidades

VÍNCULOS. Diversas delegaciones están en Valdivia, en multitudinario evento que apunta a nuevas relaciones comerciales y a mostrar las virtudes de la región, sus productos y servicios.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl



En el Centro de Ferias del Parque Saval se realizó ayer la ceremonia de inauguración del III Encuentro Internacional "Conectando cultura, impulsando el futuro". Es un evento de convocatoria masiva que organiza el Gobierno Regional de Los Ríos, a través de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo.

El objetivo es estrechar lazos con aquellos países con los que Chile mantiene relaciones comerciales y que ahora podrían interesarse en la región como un lugar para invertir y generar intercambio cultural.

En el encuentro participan delegaciones de 19 países integradas por diplomáticos que, de visita en Valdivia, se han reunido con autoridades locales y regionales. Además, a través de las respectivas embajadas, fueron convocados quienes en el contexto del encuentro, participan de una gran feria con la posibilidad de exhibir y comercializar productos de todo tipo.

En la extensa lista de invitados están Argentina, China, Sudáfrica, Filipinas, India, Vietnam, Egipto, Japón, México, Arabia Saudita, Tailandia, Indonesia, Cuba y Argelia. De la mayoría también hay presencia en el programa cultural que también partió ayer y que se extenderá hasta mañana con charlas, cocina en vivo y presentaciones artísticas.

BIENVENIDA

En el primer día de actividades comenzó a funcionar la feria y fue posible ver, por ejemplo, danzas de Sri Lanka y la India. También, la instalación de 14 lienzos colgantes con caligrafía japonesa de grandes dimensiones. Es un trabajo hecho por el

Este encuentro nos permitirá generar alianzas para luego desarrollar una estrategia promocional internacional durante 2025, generándose con ello acciones que corten la estacionalidad".

Marila Barrientos
 Directora Sernatur Los Ríos

maestro Ryuho Hamano, que por primera vez está en Chile. Hoy y mañana realizará talleres y demostraciones.

Braulio Poveda, gerente (I) de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, encabezó la bienvenida. "Hemos trabajado arduamente para promocionar a nuestra región como un territorio de oportunidades. Donde el progreso económico va de la mano con el respeto por nuestras comunidades y el entorno. Hoy más que nunca entendemos que el desarrollo de nuestra región, no puede darse de una manera aislada. Es necesario construir puentes, buscar alianzas y fomentar el intercambio de ideas y experiencias con el resto del mundo", dijo.

Y agregó: "Este encuentro nos brinda la oportunidad de identificar nuevas áreas de cooperación y de generar un impacto positivo y sostenible en nuestras economías y en nuestra sociedad".

CRECIMIENTO

Cristian Oñate, alcalde (s) de Valdivia, también destacó la importancia del encuentro.



DIVERSAS AUTORIDADES ENCABEZARON LA CEREMONIA INAUGURAL DE AYER POR LA TARDE EN EL CENTRO DE FERIAS DEL PARQUE SAVAL.



HASTA MAÑANA SE EXTENDERÁN LAS ACTIVIDADES.



POLONIA ES UNO DE LOS PAÍSES PRESENTE EN EL EVENTO DEL PARQUE SAVAL.

"Ha crecido en importancia y alcance. Valdivia con su historia y con su rica diversidad cultural ha sido siempre un punto de encuentro, un espacio donde hay diálogo entre distintas tradiciones y donde se ha dado lugar a nuevas oportunidades. Este encuentro es reflejo de nuestra vocación integradora y hoy, más que nunca, la colaboración entre comunidades y naciones se presenta como una herramienta esencial para enfrentar los desafíos de un mundo globalizado", indicó.

El III Encuentro Internacional cuenta con apoyo de Sernatur e Indap Los Ríos, Sercotec, la Municipalidad de Valdivia y la Asociación Patrimonial Cul-



LA PRINCESA ABANICO Y ESPADA FUE UNO DE LOS NÚMEROS.

tural Región de Los Ríos. También de Fomento Los Ríos, cuyo director, Pablo Díaz, igualmente valoró la instancia.

"Hemos dispuesto de espa-

cios para que nuestros emprendedores y empresarios muestren sus productos de valor agregado que vienen trabajando desde hace muchos

19 países están de visita en Valdivia con delegaciones diplomáticas. Además, cada embajada convocó a artesanos, artistas, empresarios y emprendedores para mostrar sus productos.

años. Lo que esperamos que suceda es que se establezcan relaciones comerciales con estas 19 economías que se nos abren, que están presentes hoy en Los Ríos, pero sobretodo con aquellos mercados que ven en el valor agregado sostenible una vitrina importante para que ellos puedan comercializar", aseguró.